

**Vendredi 3 mars 1933**

**Graide**  
**Réunion agricole**

Jeudi, le Cercle d'Etude de Gedinne-Beuraing, groupant une trentaine d'instituteurs chargés de cours agricoles postsecondaires, s'est réuni sous la présidence de M. Wauquaire, instituteur en chef à Beuraing.

M. Goffinet, agronome de l'Etat à Bertrix, ouvrit la séance en parlant des expériences qui sont le complément d'indispensable des cours agricoles. Ces expériences sont des leçons qui parlent et, dans cet ordre d'idées, il donna de sages directives quant à leur organisation et quant aux conclusions qu'il faut en tirer. Il émit le vœu de voir les cultivateurs pratiquer davantage la culture et l'élevage intensifs en employant des semences de choix, en fumant rationnellement les lettres, en faisant inscrire le bétail aux Syndicats d'élevage, en vue de la sélection et du contrôle laitier. Il réclama le concours des instituteurs, afin que les agriculteurs se fassent inscrire plus nombreux pour le contrôle des champs de pommes de terre visant la production de plants de valeurs.

M. Verdeyen, ingénieur-agronome à Bruxelles, prit ensuite la parole pour développer le sujet suivant : « L'Instituteur rural en face du cultivateur ». Après avoir passé en revue les connaissances et les qualités que doit posséder l'instituteur de la campagne, il émit des considérations pratiques sur l'emploi des engrais en agriculture et particulièrement de la chaux, sur la sélection, sur l'organisation du travail à la ferme, sur l'expérimentation, etc. La conférence fut très applaudie.

Pour terminer, on se mit d'accord pour l'organisation d'une excursion agricole en août prochain. Celle-ci aura lieu dans le Grand-Duché et promet d'être très instructive.